

St.Gallen, 24.06.2024

MEINUNGSBEITRAG

Instandsetzung der Sporthalle Kreuzbleiche: Stadtparlament will seine Parkplatzpolitik erzwingen

Meinungsbeitrag von Liliane Kobler, Mitglied des Stadtparlaments, FDP-/JF-Fraktion

Ideologisch motivierter Antrag zur Streichung der oberirdischen Parkplätze...

Die Instandsetzung des Tragwerks und der Parkgarage der Sporthalle Kreuzbleiche ist dringend erforderlich. Die Parkgarage genügt sowohl den sicherheitstechnischen als auch den geltenden Anforderungen an den Brandschutz nicht mehr. Dafür beantragt der Stadtrat dem Parlament den entsprechenden Verpflichtungskredit. Ein ideologisch motivierter Änderungsantrag fordert jedoch in diesem Zusammenhang einmal mehr und unabhängig von den notwendigen Sanierungsmassnahmen eine Reduzierung der Anzahl oberirdischer Parkplätze bei der Kreuzbleiche. Die FDP-/JF-Fraktion lehnt diesen Änderungsantrag ab und folgt stattdessen dem Stadtrat.

Nachdem in der Kreuzbleiche Sporthalle im Handball auch Spitzensport mit entsprechendem Zuschaueraufkommen betrieben wird, kann an der Anzahl Parkplätze in der Parkgarage nicht gerüttelt werden, was offenbar ein Dorn im Auge ist. Einmal mehr wird ideologisch im Sinne einer autofreien Stadt St. Gallen radikal die Streichung von oberirdischen Parkplätzen gefordert. Dabei wird unberücksichtigt gelassen, dass im Rahmen des Geschäfts ÖV-Eigentrasse an der Bogenstrasse, welches an der Sitzung vom 2. Februar 2014 behandelt wurde, die Anzahl oberirdischer Parkplätze bereits von 52 auf 25 reduziert wurde. Geht es nach dem Willen der LBK, sollen nun auch die verbleibenden Oberflächenparkplätze noch aufgehoben und in Grünraum umgewandelt werden. Zudem sollen weitere CHF 150'000.00 für die Entsiegelung der Anlieferung ausgegeben werden, obwohl der Bereich noch einwandfrei ist und aktuell keine Veranlassung besteht, daran etwas zu ändern. Und dafür soll auch noch massig Geld ausgegeben werden.

...statt Fokus auf die notwendigen Sanierungsmassnahmen

Thema ist vorliegend einzig, dass das Tragwerk und die Parkgarage der Sporthalle Kreuzbleiche notwendigerweise instandgesetzt werden müssen und ein entsprechender Verpflichtungskredit zu sprechen ist. Geschieht das nicht, muss der Spielbetrieb in der Kreuzbleiche Sporthalle in absehbarer Zeit gänzlich eingestellt werden. Die geforderte Aufhebung der oberirdischen Parkplätze als Voraussetzung der Zustimmung zu einer zwingend notwendigen Sanierungsmassnahmen erachten wir als reine Zwängerei.

Die FDP/JFDP-Fraktion wird den Abänderungsantrag daher nicht unterstützen und dem Antrag des Stadtrates folgen.